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葵青區分區委員會報告  

 

葵涌 (東北 )分區委員會會議撮要  

 

葵涌 (東北 )分區委員會第四次會議於 2015 年 2 月 5 日舉行，並討論下列

事項：  

 

1.  有關北葵涌街市內的抽氣扇的清潔問題  

  

食環署表示清潔公司已於 2015 年 1 月 13 日清潔北葵涌街市內位置較高

之抽氣扇。  

 

2.  有關北葵涌街市地下女洗手間的維修問題  

 

食物及環境衞生署表示潔淨組同事已跟進及作出改善行動。  

 

3.  建議安捷街遊樂場增設廁所  

 

康樂及文化事務署表示，由於上述工程報價之金額比較高，所以現正等

待葵青民政事務處及顧問公司與承建商商討上述工程之細節，期望可以減

低上述工程之整體成本。  

 

4.  有關 410 號小巴 (由石蔭去瑪嘉烈醫院 )的班次不足問題  

 

有委員提出上述問題，秘書已將上述問題轉介運輸署跟進，並得到以下

回覆 :  運輸署表示，按照現時的服務時間表，專線小巴 410 的班次為 15 至

20 分鐘，在最近的一項實地調查當中，運輸署觀察到專線小巴 410 在梨木

道終點站 (石蔭商場外 )，由早上 7 時至早上 10 時，平均班次大約為 10 分

鐘一班。在調查期間，只有三個班次在離開終點站時是滿座的，而其餘的

班次只有平均百分之四十的乘客。  

運輸署將繼續密切監察專線小巴 410 的服務，並在必要時聯絡營運商以

作調整。  

 

委員希望秘書再次去信運輸署，要求增加探病時段 410 號小巴的班次。 

 

 

葵涌 (西 )分區委員會會議撮要  

 

葵涌 (西 )分區委員會第四次會議於 2015 年 2 月 11 日舉行，並討論下

列事項：  



1.  要求於禾塘咀街香港毛紡工業大廈對面路段增設雙黃線  

 

運輸署於 2014 年 10 月 15 日與本會委員實地視察，並在 11 月 19 日的

回覆指，設立禁區的目的是限制車輛只可在指定時間外在相關路段上落客

貨，以達到交通暢通的目的。有關的位置  (禾塘咀街香港毛紡工業大廈對

面路段 )有上落客需要。至於在該段道路的路旁停泊車輛是違法行為，運輸

署並不需要另設禁區以防止違例泊車，警方已經可以根據有關法例進行執

法。如果是針對違例泊車的情況，運輸署認為向警方要求加強執法會更為

有效。  

 

有委員指出違例泊車問題依然嚴重，要求警方在上述地點加強執法及

巡邏，以收阻嚇之效。  

 

2.  要求跟進葵孝街違例泊車問題  

 

有委員提出上述問題，並反映重型貨車長期停泊山邊路段；要求警方

加強執法。  

 

此外，有委員指出違例泊車問題導致上述路段的渠蓋損壞，建議秘書

處將上述問題轉介路政署跟進。  

 

3.  分區會活動工作小組報告  

 

本會將於 2015 年 3 月 10 日 (星期二 )下午 2 時正至 5 時正假百樂門囍

宴舉行「葵涌（西）分區乙未年新春聯歡」。本會已發信邀請區內互助委員

會、業主立案法團、居民協會、志願團體、居民團體、分區委員會及有關

政府部門代表出席，同慶新春。  

 

 

葵涌 (中南 )分區委員會會議撮要  

 

     葵涌中南分區委員會第四次會議於 2015 年 3 月 5 日舉行，並討

論下列事項：  

 

1. 於華景山路迦密愛禮信中學附近加設交通指示牌事宜  

 

有委員表示於華景山路迦密愛禮信中學附近，容易發生交通意外。希

望可加設交通指示牌，作出改善。秘書處會將該建議轉交運輸署考慮及跟

進。  

 



2.  美孚港鐵站 C 出口附近易拉架事宜  

 

有委員表示美孚港鐵站 C 出口附近有很多電訊供應商的宣傳易拉架，

對行人造成不便。食環署表示會作出跟進。  

 

3.  賢麗苑的緊急車輛通道時常有貨車停迫造成噪音滋擾事宜  

 

有委員表示賢麗苑的緊急車輛通道時常有貨車停迫造成噪音滋擾。房

屋署表示會作出跟進。  

 

4.  葵芳邨聚賭事宜  

 

有委員表示於葵芳邨發現有聚賭的情況。警務處表示會加派警員巡邏

有關地點。  

 

5.  葵芳邨內南亞裔兒童滋擾其他居民事宜  

 

有委員表示於葵芳邨內有南亞裔兒童滋擾其他居民。房屋署表示會向

葵芳邨屋邨辦事處作出反映。  

 

6.  有關葵涌中南分區委員會 2014-5 年度的活動安排  

 

2014 至 2015 年度活動工作小組籌辦的綜合表演及大旅行已順利完成。

此外，工作小組已於 1 月 8 日舉行會議，商討今年新春團拜活動的細節。

本會將於 3 月 14 日（農曆正月二十四日）晚上 7 時正在金漢宮宴會廳舉行

「乙未年新春團拜」。  葵青民政事務處高級聯絡主任張麗華小姐和中聯辦

張華先生已答允蒞臨新春團拜。  

 

 

青衣 (東北 )分區委員會會議撮要  

 

青衣 (東北 )分區委員會第四次會議於 2015 年 2 月 5 日舉行，並討論下

列事項：  

 

1.  牙鷹洲花園發現有蛇出沒  

 

有委員表示近日有居民反映於牙鷹洲花園內發現有蛇出沒，要求康文

署跟進。  

 

 



2.  有關青衣公園事宜  

 

有委員表示青衣公園內有許多愛好攝影人士帶同攝影工具於山坡上拍

攝桃花，擔心將拍攝工具放置在泥土上會影響桃花生長。此外，近日有一

位老人經常向園內的遊人討錢，要求康文署跟進。  

 

3.  長發邨車路問題  

 

有委員表示長發邨內的行車線兩旁經常泊滿車輛，阻礙緊急車輛通過。

此外，有部份車輛高速駛經長發邨美食城一段車路，對行人安全構成威脅，

要求房屋署向長發邨業主位案法團了解及跟進。  

 

4.  青敬路一帶有車輛非法掉頭  

 

有委員表示近日發現有不少車輛於青敬路近青逸軒路段及長安邨安湄

樓對開的交通燈位路段非法掉頭，要求警方跟進。  

 

5.  青敬路（牙鷹洲花園對開）一段有蓋行人路張貼街招事宜  

 

有委員表示青敬路（牙鷹洲花園對開）一段有蓋行人路張貼街招的問

題仍未有改善，要求食環保署加強執法。  

 

6.  青敬路宏福花園佳寶超級市場卸貨造成的問題  

 

有委員表示青敬路宏福花園佳寶超級市場卸貨造成的問題仍未解決，

要求食環保署加強執法。  

 

青衣 (西南 )分區委員會會議撮要  

 

青衣 (西南 )分區委員會 (2014-2016) 第四次會議於 2015 年 3 月 6 日舉

行，並討論下列事項：  

 

1.  2015 年 4 月至 2016 年 3 月的會議日期  

 

本會通過 2015 年 4 月至 2016 年 3 月四次會議的會議日期及時間。  

 

2.  青衣 (西南 )分區日 2015 舉辦日期  

 

2015 年區議會選舉將於本年下旬舉行，但選舉日期及區議會暫停運作

期仍有待公佈。根據民政事務總署以往發出的指引，在區議會暫停運作期



間，區議會以及轄下的委員會和工作小組的會議以及所舉辦、合辦或協辦

的活動或計劃均必須停止，以確保參與區議會選舉的候選人能夠公平競選。

有見及此，本會通過將一年一度的分區日活動提早至七至八月舉行。  

 

3.  「參觀中電青山發電廠」活動  

 

中華電力有限公司最近邀請本會參觀中電青山發電廠，認識發電廠的

運作細節，活動日期暫定為 4 月 28 日，稍後秘書處會致函通知各委員活動

詳情。  

 

4.  青衣 (西南 )分區日籌備委員會報告  

 

「青衣 (西南 )分區 2014」三項活動已順利舉行，活動總實際開支為

75,000 元，原有撥款為 75,000 元，餘額為 0 元。  

 

5.  青衣 (西南 )分區委員會乙未年新春團拜  

 

活動將於 3 月 10 日  (星期二 ) 於長康酒樓舉行，本會邀請到葵青民政

事務專員羅應祺太平紳士、青衣警處助理指揮官 (行動 )周信偉總督察以及

青衣 (西南 )分區的區議會議員擔任主禮嘉賓。另外獲邀出席單位包括區內

團體及組織、政府部門、學校及企業等。誠邀各委員屆時參與當晚活動，

共賀新春。  

 


